

ブレークスルーキャンプ 2011 Summer キックオフ！

～世界を目指す学生チームによる2ヶ月間のアプリ開発キャンプ～

全23チームのアプリをキャンプ終了後世界に向けてリリース！

入賞チームはTwitterオフィスなどシリコンバレーへご招待



スローガン株式会社（代表取締役社長：伊藤豊）は、開発合宿プログラム「ブレークスルーキャンプ 2011」（主催：ブレークスルーパートナーズ株式会社）に共催しております。7月16日に「ブレークスルーキャンプ 2011 Summer」のキックオフイベントを開催いたしました。当日は170名以上が参加し、非常に大きな賑わいを見せました。



■ ブレークスルーキャンプ 2011 とは

【概要】

世界に通用するようなスマートフォン・PC向けアプリ、サービスを生み出すために、開発経験が数年以上あるエンジニア23チームが2ヶ月間の開発合宿を行って、サービスをリリースするものです。また、18名の社会人がメンターとなり、各チームをサポートします。「スマートフォン/ソーシャルメディア時代の『トキワ荘』を作る」がコンセプトで、少しでも開発に専念できるように、開発オフィス・宿泊場所が無償で提供されます。

【特徴】

- (1) 企画だけのビジネスプランコンテストとは異なり、実際にアプリ・サービスを開発し、リリースします
- (2) 開発オフィス・宿泊場所を2ヶ月間、参加者に無料で提供します
- (3) 全チームが1か所に集まり、ノウハウを共有しながら競争して開発します

【日程】2011年7月16日～2011年9月19日（決勝プレゼン大会）

【参加者】高校生チームを含む全国からの23チーム74名

【入賞賞品】Twitterのオフィス見学などを含んだ4泊6日のシリコンバレーにご招待など

【URL】

(Facebook) http://www.facebook.com/breakthroughcamp?sk=app_204015129637151

(公式ブログ) <http://btcamp2011.blogspot.com/>

■ キックオフミーティングの当日の様子

当日は、ブレークスルーキャンプ運営事務局による趣旨説明や協賛パートナーによるプレゼンが行われました。また、参加チームからは、高校生チームを含む 9 チームがプレゼンを行いました。最後に、iphone/ipad アプリのレビューサイト、AppBank の代表を務める村井智建氏が学生エンジニアに向けて、アプリ開発に関するアドバイスを熱弁されました。ミーティングの終了後には、懇親会があり、参加者同士で情報交換を行うなど交流を深めました。



■ 今後の流れ

今後はそれぞれのチームがリリースに向けて開発に入ります。今後は、8月 25 日（木）に中間プレゼンを行い、9月 19 日（月）に決勝プレゼン大会を実施する予定です。

スローガン株式会社は、新しい産業・事業に挑戦する企業と個人を支援するベンチャーヒューマンキャピタルとして、また、自らも事業創造に取り組むインキュベーションラボとして、世界に誇れるプロダクト・サービスをつくることに貢献すべく、日々の事業活動に尽力してまいります。

■ スローガン会社概要

- ・社名：スローガン株式会社
- ・所在地：〒101-0047 東京都千代田区内神田 2-6-11 若松ビル 4F
- ・事業：ベンチャーヒューマンキャピタル事業、メディア事業、ビジネスインキュベーション
- ・設立：2005 年 10 月 24 日
- ・資本金：1,000 万円
- ・従業員数：30 名
- ・コーポレートサイト：<http://www.slogan.jp/>

■ 本イベントに関する問い合わせ先

スローガン株式会社 平山

Tel :03-6682-7505

e-mail : hirayama@slogan.jp